



Lunes 18 de abril de 2016



## México se desaceleraría más si precio de crudo cae: Werner

La economía mexicana podría sufrir una desaceleración mayor, si el precio del petróleo termina por debajo de 50 dólares, lo que motivaría un nuevo recorte al gasto, anticipó el director del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI), Alejandro Werner. Su advertencia, descrita en un blog divulgado el día de la conferencia donde su equipo dio un diagnóstico de la economía regional, fue matizada por su director adjunto, Robert Rennhack. “Las medidas anunciadas para ayudar a Pemex apoyarán a contrarrestar estos riesgos”, comentó.



## Plazas eventuales, estrategia para no indemnizar: BID

Los altos costos ligados al empleo formal y a la larga duración de los juicios laborales en los que se demandan indemnizaciones, han incentivado “estrategias” de contratación por parte de las empresas para evitar el pago de liquidaciones por despido, detectó el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en México. Los empleos eventuales registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) podrían ser una de esas estrategias de las empresas para evitar responsabilidad en el tema de la indemnización, indicó David Kaplan, especialista Senior en Mercados Laborales de la Unidad de Mercados Laborales y Seguridad Social del BID.



## Deben al SAT 43% de los municipios

El 43 por ciento de los municipios del País le debe al Servicio de Administración Tributaria (SAT). De acuerdo con una revisión de las listas del fisco de contribuyentes incumplidos, mil 60 municipios en México tienen adeudos en firme con el fisco. REFORMA publicó en septiembre del año pasado que en las listas había 249 municipios morosos, por lo que en casi siete meses el número de ayuntamientos deudores creció 325 por ciento. En la lista aparecen Anáhuac y Guadalupe, Nuevo León; Chilpancingo y Acapulco, Guerrero; Cuernavaca y Cuautla, Morelos, y Matamoros, Tamaulipas. También están los Ayuntamientos de Ocotlán, Jalisco, y Tlalneantla y Ecatepec, Estado de México, entre otros.

ACP IMCP PA

IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

CP IMCP

“La sabiduría es conocer lo que se debe hacer; la virtud es hacerlo.”  
David Starr Jordan

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar  
17.56

Euro  
19.81

ComUniCCo Financiero

IMC

f t You Tube

IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Lunes 18 de abril de 2016

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Anteproyecto de la Segunda Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016 y sus Anexos 16 y 16-A

Plazo para el Refrendo de la Certificación Profesional por Disciplinas 2016.

Plazo para el Refrendo de la Certificación Profesional de los Contadores Públicos.

## NOTAS FISCALES:

Estudios técnicos. Comercialización de software ilegal y evasión por la venta de material para industria de reciclaje

SCJN / Proyectos de sentencias de la sesión del 14 de abril de 2016

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 31 de marzo de 2016

## MILENIO

### Pemex 'pega' a perspectiva de crecimiento de México ante AL

Aunque la economía mexicana crece más que las de Brasil y Argentina, su perspectiva se deteriora por los problemas financieros que enfrenta Pemex, y la volatilidad internacional, dijo Guillermo Aboumrad, director de estrategia y de mercados de Finamex. Diversas economías en la región están superando a México en cuanto a crecimiento; "la capitalización de Pemex fue positiva, pero el mercado está diciendo que las condiciones se están deteriorando. El peso mexicano es de las monedas que se ha depreciado si se observa desde un periodo largo, pero en los primeros cuatro meses han disminuido las ventajas frente a otros países", añadió.

## EXCELSIOR

### México paga 1,713 mdd al Fondo Monetario Internacional

La comisión anual por mantener disponible la Línea de Crédito Flexible que tiene contratada México con el Fondo Monetario Internacional (equivalente a 66 mil 473 millones de dólares) costó 225 millones de dólares el año pasado, informó el Banco de México. En sus estados financieros dictaminados de 2015, refirió que el monto correspondió a la "comisión anual de la renovación de la Línea de Crédito Flexible", que se descontó del saldo de las reservas internacionales del país. El monto erogado en 2015 fue inferior en 5.5 por ciento a lo pagado por la comisión en 2014, que fue de 238 millones de dólares, y desde 2009, año en que se contrató la Línea de Crédito, el país ha gastado un total de 1,713 millones de dólares en mantener disponible este instrumento, del cual nunca se ha usado un sólo dólar desde que está vigente.

## La Razón

### Desarrollo industrial crea "nuevas ciudades"

La creciente actividad económica en la zona de El Bajío y norte del país, con alzas del PIB regional por arriba del cinco por ciento, ha llevado al desarrollo de nuevas "ciudades en conglomerado" que involucra a diversos municipios del país, principalmente de tres estados, y registran un alza del 18 por ciento en el precio de la vivienda. De acuerdo con un estudio realizado por BBVA Bancomer, diversos estados del país han experimentado mayor crecimiento económico en los últimos dos años, lo que ha llevado a que la demanda de vivienda en algunas ciudades o en las ya consolidadas, registren mayor impulso.

Lunes 18 de abril de 2016

## CNNEXPANSIÓN

### Miedo a naufragar en los mercados

Las llamadas de los clientes de Julio, un joven estratega de una firma de operación de mercados, se incrementaron en la segunda mitad de 2015 cuando las caídas de los principales índices bursátiles y de materias primas comenzaron a acentuarse, aderezados con una fuerte apreciación del dólar frente a todas las divisas del mundo. "Ésta es una época muy caótica para manejar inversiones. Cuando la situación se complica es cuando empiezan a ver qué es lo que traen invertido. Tenemos inversionistas que incluso están en casas de bolsa que ven su estado de cuenta en los primeros dos meses del año y dicen 'no sé por qué traigo 22% abajo, qué puedo hacer'. Luego empiezan a perder dinero cuando lo retiran sin una estrategia", dice Julio.



### Modernización de pacto con México empezará "muy pronto": Unión Europea

La modernización del acuerdo comercial entre México y la Unión Europea debe empezar "muy pronto", afirmó hoy la comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström, luego de reunirse aquí con el secretario mexicano de Economía, Ildefonso Guajardo. El inicio del procedimiento depende aún de que los Veintiocho aprueben el mandato negociador al Ejecutivo europeo, solicitado en diciembre. Durante su encuentro, Malmström y Guajardo señalaron la importancia de incluir en el acuerdo revisado nuevos capítulos sobre pequeñas y medianas empresas (pymes) y la lucha contra la corrupción, además de garantizar la transparencia y la participación de la sociedad civil en las negociaciones.



### Mercados internacionales del 18 de abril

Las principales bolsas de valores de Europa abrieron hoy sus operaciones con pérdidas, arrastradas por las caídas del petróleo y el desplome del 3.40 por ciento de la Bolsa de Tokio. Se esperaba que en la reunión de Doha se lograra un acuerdo para congelar la extracción de crudo a los niveles del pasado enero, así como mantenerlo hasta octubre para animar los precios. Pero la rivalidad entre Irán y Arabia Saudita impidió la víspera que se alcanzara el acuerdo, ya que la exigencia saudita de que Teherán se uniera al plan evitó que prosperara. Irán, recién reincorporado al mercado tras una década de sanciones por su programa nuclear, quiere recuperar su cuota de producción y se abstuvo de participar.

#### INDICADORES:

##### Tasa de interés objetivo

(17/04/16)	3.75
TIIE 28 (15/04/16)	4.0650
TIIE 91 (15/04/16)	4.1150
TIIE 182 (13/04/16)	4.2300
CETES 28 (12/04/16)	3.74

##### Reservas internacionales (mdd)

(08/04/2016) 177,675.8

##### Inflación anual (Mar. 2015-Mar. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.60
Inflación subyacente *	2.76

##### Inflación mensual (Mar. 2016, %)

Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.36

UDIS (18/04/16) 5.452036

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)



Lunes 18 de abril de 2016



## FMI pide a miembros gasto "amistoso con el crecimiento", nuevas herramientas de préstamo

Un importante comité del Fondo Monetario Internacional (FMI) instó el sábado a los países miembros a que impulsen su gasto "amistoso con el crecimiento", al tiempo que aseguró que el organismo debería explorar nuevas herramientas de préstamo para ayudar a que los países lidien con la desaceleración del crecimiento económico global. La directora gerente del FMI, Christine Lagarde, dijo que la mayor calma en los mercados desde febrero redujo el nivel de estrés en las reuniones primaverales del Fondo y el Banco Mundial, pero el panorama sigue siendo tenso por los riesgos bajistas derivados de la débil demanda.



## Precios del crudo caen tras fracaso en reunión de Doha

Los precios del barril caían el lunes luego de que una reunión entre los principales productores mundiales para evaluar un congelamiento en los precios no diera frutos, por lo que el mundo deberá seguir lidiando con un exceso de crudo. Los participantes de la cita en Doha, tanto miembros de la OPEP como exportadores externos al cartel, se habían reunido para discutir un acuerdo que estabilizara la producción en los niveles de enero hasta octubre de este año. Pero el pacto colapsó luego de que Arabia Saudita exigió que Irán participara también, pese a que Teherán había dicho que no lo haría hasta que alcanzara los niveles de producción que tenía antes de la imposición de las sanciones.



## Prevén lluvias fuertes en Coahuila, NL y Tamaulipas

En Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas se prevén lluvias fuertes acompañadas de tormentas eléctricas y granizadas, debido al frente frío 57 que permanecerá sobre la frontera norte de la República y que se asociará a un canal de baja presión sobre el noreste del país. Estas condiciones climáticas serán favorables para la formación de tornados en el norte de estas entidades, señaló el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Indicó que un segundo canal de baja presión sobre el centro y sur del país y la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México favorecerán nublados con potencial de lluvias puntuales fuertes en San Luis Potosí, Veracruz, Oaxaca y Chiapas.

